
КОНКУРС 

В Полоцком госуниверситете выбрали 
лучшего студента 2020 года 
А л е с я Д О Л Ж Е Н К О / 
фото Анастасии Григоренко 

На прошлой неделе 
в Новополоцке 
прошел 
городской этап 
республиканского 
конкурса «Студент 
года - 2020». Восемь 
талантливых, 
креативных 
и амбициозных ребят 
боролись за звание 
лучшего из лучших. 
Организаторами 
конкурса выступили 
Полоцкий 
государственный 
университет 
и первичная 
организация 
общественного 
объединения 
«Белорусский 
республиканский 
союз молодежи», 
а также профком 
студентов ПГУ. 

Еще до начала мероприя
тия в актовом зале было 
шумно и весело. Много 

ребят собралось здесь, 
чтобы поддержать участни
ков конкурса. Яркие плакаты, 
шарики и креативные кри-
чалки - всё это способство
вало поднятию «боевого» 
духа конкурсантов и настра
ивало их на победу. 

В этом году своих канди
датов представили семь фа
культетов вуза. Самые актив
ные и успешные в учебе и об
щественной жизни студенты 
продемонстрировали свои 

силы в пяти испытаниях. Уча
стие в главном студенческом 
конкурсе приняли: Елена По-
катова (финансово-экономи
ческий факультет), Анаста
сия Иванова (юридический 
факультет), Даниил Сыцевич 
(факультет информационных 
технологий), Юлия Никифо-
ренко (факультет компьютер
ных наук и электроники), Ва
лерия Соловьёва (механико-
технологический факультет), 
Сергей Свирский (юридиче
ский факультет), Александр 
Козлов (гуманитарный фа
культет), Маргарита Толмач 
(инженерно-строительный 
факультет). 

Стоит отметить, что кон
курсные испытания начались 
еще задолго до выхода но-
минантов на сцену. Ребята 

подготовили творческие са
мопрезентации «Я - сту
дент», в которых расска
зали о себе, своих науч
ных, спортивных достиже
ниях, и заочно представили 
их членам жюри. Также пре
тенденты на звание «Сту
дент года ПГУ - 2020» сняли 
небольшие видеоролики 
на тему их будущей профес
сии. Получилось интересно 
и познавательно. Затем ре
бята сразились в интеллек
туальном поединке, целью 
которого было донести важ
ность знаний в жизни чело
века. А после продемонстри
ровали заранее разработан
ные проекты на актуальные 
общественные темы и рас-» 
крыли свои таланты в твор
ческих номерах, которые от

личались оригинальностью 
и артистичностью. Каждый 
участник выступил на до
стойном уровне и отлично 
представил себя на главной 
сцене университета. 

По итогам конкурса ме
ста распределились следую
щим образом. Третье место 
завоевал Сергей Свирский, 
студент юридического фа
культета. Второе место занял 
Даниил Сыцевич с факуль
тета информационных тех
нологий. Почетное первое 
место, а также право пред
ставлять университет на об
ластном этапе республикан
ского конкурса получил Алек
сандр Козлов, студент гума
нитарного факультета ПГУ. 
Он запомнился членам жюри 
своим острым умом и нео
бычным подходом к каждому 
этапу мероприятия. 

Мы поговорили 
с Александром Козловым 
и задали ему несколько 
вопросов 

Что повлияло на ваше 
решение принять уча

стие в конкурсе? 
- Честно говоря, если 

бы мне сказали полтора-
два месяца назад, что я буду 
участником «Студента года», 
я бы не поверил. Но обстоя
тельства сложились таким об
разом, что я как выпускник ре
шил «уйти» красиво и поблаго
дарить университет за пода
ренные возможности для са
мореализации и становления 
меня как специалиста. 

Э т о ваш первый опыт 
в ы х о д а на б о л ь ш у ю 

сцену? 
- Моя творческая жизнь 

началась еще с детских лет. 
Я часто выходил на сцену, 
был ведущим на различ
ных концертах и даже играл 
в театре. С возрастом начал 
писать стихи и прозу, высту
пать со своими произведени
ями на сцене. Во многом этому 
способствовало то, что у меня 
семья тоже творческая. Можно 
сказать, что я продолжаю ее 
традиции. 

Как п р о х о д и л а п о д -
готовка к конкурсу? 

Что запомнилось больше 
всего? 

- Подготовка проходила 
для меня немного волнительно. 
Приходилось часто импрови
зировать и подстраиваться под 
непредвиденные ситуации. 
Но со мной была команда еди

номышленников, которая помо
гала в постановке творческого 
номера и визитки, за что им 
большое спасибо. 

Что бы вы х о т е л и ска-
зать всем конкурсан

там? 
- Я хочу поблагодарить 

всех участников за бесценный 
опыт и сказать, что каждый 
из них уже победитель, вне за
висимости от итогов голосова
ния. Все номинанты конкурса 
представили прекрасные но
мера и достойно защитили 
честь своих факультетов. 

Как в ы с ч и т а е т е , 
д л я чего нужны такие 

мероприятия? 
- Мне кажется, что такие 

конкурсы нужны для того, чтобы 
молодежь всех специально
стей и факультетов универси
тета знакомилась, обменива
лась опытом, демонстриро
вала свои способности и воз
можности в различных твор
ческих и интеллектуальных 
испытаниях. На таких меропри
ятиях часто можно увидеть ли
деров, самых активных и креа
тивных студентов, да и просто 
невероятных людей. Я искренне 
считаю, что все наши участники 
таковыми являются. 


